



Catapultage Amoureux

Pour la 1^{ère} fois au Musée des Abattoirs,
une pièce de théâtre avec comme tête d'affiche

LA SOLIDARITÉ

pour soutenir l'Association Française
de l'Atrésie de l'Œsophage

1 enfant sur 3 000 naît chaque année en France avec cette malformation.
Une interruption de l'œsophage, qui rend impossible l'alimentation
sans une lourde intervention chirurgicale.

L'AFAO soutient les familles dans leur combat au quotidien et finance la recherche.

Le 29 avril 2017 à 20h30
Musée des Abattoirs - Toulouse*

*Accueil du public à partir de 20h00
76 allée Charles-de-Fitte 31300 Toulouse

C'est la première fois qu'une pièce de théâtre sera jouée dans ce lieu magique et mythique de la ville de Toulouse. Organisée par le Rotaract Toulouse Terre d'Avenir et avec la participation de l'Association ComédiePlus et du Rotary Balma, cette comédie délicieusement drôle et tendrement cynique vous invite au partage et à la solidarité !



-Billetterie -

<https://www.oandb.fr/evenements/catapultage-amoureux>

Collation offerte en fin de spectacle

Vestiaire ouvert - payant

Prix des places : 12 € (-18 ans et étudiants) - 15 €

Rotary
Balma



L'atrésie
de l'oesophage

Association Française de l'Atrésie de l'Œsophage

